

HYGIENE- UND SCHUTZKONZEPT FÜR PROJEKT „KLIMAMACHER“

Allgemein

Es gelten die jeweils gültigen Vorgaben des Rahmen-Hygieneplans für die Bayerischen Schulen.

(<https://www.km.bayern.de/ministerium/meldung/7061/neuer-rahmen-hygieneplan-fuer-schulen-liegt-vor.html>).

Laut Kultusministerium gilt:

- Erlebnispädagogische Spiele sind innerhalb der Lerngruppen auch mit (eingeschränktem) Körperkontakt erlaubt. Die Pädagogen moderieren diese Spiele ohne Körperkontakt.
- Partner- und Gruppenarbeit im Rahmen der Klasse (z. B. zur Durchführung von naturwissenschaftlichen Experimenten) ist möglich, da zwischen Schülerinnen und Schülern kein Mindestabstand mehr einzuhalten ist. Auf ausreichend Abstand zum pädagogischen Personal wird geachtet.
- Schülerinnen und Schüler dürfen Speisen gemeinsam zubereiten, soweit dies aus pädagogisch-didaktischen Gründen erforderlich ist.
- Schülerinnen und Schüler können gemeinsam im Rahmen des Unterrichts zubereitete Speisen einnehmen, sofern die anderen Vorgaben dieses Hygieneplans eingehalten werden.

Darüber hinaus gilt:

- Während der Durchführung wird der vorgegebene Mindestabstand von 1,5 Metern von der pädagogischen Fachkraft eingehalten.
- Die pädagogische Fachkraft trägt während der ganzen Veranstaltung eine MNB.
- Alle eventuell benutzten Materialien werden nach jeder Veranstaltung gründlich gereinigt und desinfiziert. Ein Austausch von Materialien unter den Kindern findet nicht statt.